

El proyecto por el que pagó no se puede llevar a cabo

En octubre de 2022 pagué 40 UF por la reserva de un departamento "en blanco" en el proyecto Edificio Life de la Inmobiliaria Isla Teja de Valdivia. Sin embargo, llegado marzo enviaron

un comunicado avisando

que tenían problemas para llevarlo a cabo puesto que debían cumplir con una declaración de impacto ambiental. Ello, debido a que el predio colinda con el humedal urbano Los Pelúes.

Semanas después me informaron que la declaración de impacto ambiental puede tardar años. La opción que me dieron fue continuar con la espera o que me devolvieran el monto de la reserva. Acepté el reintegro y firmé un documento que me entregaron.

Como no se hizo la devolución, ya en febrero pasado tuve que viajar hasta Valdivia e incurrir en gastos, pero no me quisieron atender y dicen que están muy ocupados. Aún no sé nada de mi dinero.



Álvaro Palma Muñoz